

# Erfolgreicher Rückblick: InfoTechDay24 begeisterte mit aktuellen IT-Trends

Bereits zum 29. Mal lud die Firma Infotech EDV-Systeme GmbH am 19. November IT-ExpertInnen und Fachleute zum „InfoTechDay24“ in die Seminarräumlichkeiten des Hotels des Spa Resort Geinberg.

Die renommierte Veranstaltung erwies sich erneut als voller Erfolg und überzeugte mit einem hochkarätigen Programm rund um aktuelle IT-Trends und praxisnahe Einblicke.

Der Fokus der diesjährigen Veranstaltung lag auf zukunftsweisenden Themen wie Cybersecurity, die Rolle von künstlicher Intelligenz am Arbeitsplatz, Client-Management und Rechenzentrumslösungen. Ergänzt wurden diese Schwerpunkte durch fundierte Vorträge zu Risikomanagement, sichere Authentifizierung und weiteren Herausforderungen der modernen IT-Landschaft.

ihr Engagement und freuen sich bereits auf den nächsten InfoTechDay im Jahr 2025.

## INFOS

Weitere Informationen sowie Fotos und Vortragsunterlagen stehen unter folgendem Link zum Download bereit:

<https://www.infotech.at/infotechday24/>



Die Infotech-Geschäftsführer Stefan Kitzmantl, MSc (2. v. l.), Mag. Bernhard Schuster (3. v. l.) und Ing. Martin Mallinger, MSc (1. v. r.) diskutierten mit Gästen über Herausforderungen und zukünftige Trends in der IT-Branche.

Fotos: Infotech

## Networking und Innovation im Mittelpunkt

Die begleitende Ausstellung namhafter Hersteller wie Lenovo, HPE, HP Inc., Cisco, Fortinet und Rittal bot den Teilnehmenden die Möglichkeit, innovative Lösungen aus erster Hand zu erleben. Zahlreiche Gäste nutzten die Gelegenheit, um in persönlichen Gesprächen ihr Wissen zu vertiefen und neue Kontakte zu knüpfen.

Der InfoTechDay24 endete mit der beliebten Verlosung hochwertiger Preise, gesponsert von den teilnehmenden Herstellern. Die Firma Infotech bedankt sich bei allen Gästen, Speakern und Ausstellern für



Freude beim 29. InfoTechDay: Diese Gäste hatten gleich doppelt Grund zur Begeisterung. Neben spannenden Einblicken in den IT-Markt konnten sie sich auch über wertvolle Preise beim Gewinnspiel freuen.



Die Firma Infotech durfte zahlreiche Gäste am IT-Security-Event begrüßen.